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令和４年度第１０回水巻町農業委員会総会 

 

会議録（概要版） 

 

第１０回農業委員会総会 

 

１．開会日時  令和５年１月１１日（水）  午前１０時００分 

 

２．閉会日時  令和５年１月１１日（水）  午前１０時５０分 

 

３．場  所  水巻町役場 ３階 ３０２会議室 

 

４．出席農業委員      

        木寺 敬一郎会長      木原 一博副会長 

２番 森田 まゆみ委員     ３番 嶺  才三委員 

４番 江藤 喜美雄委員     ５番 小田 尚德委員 

８番 木  年廣委員      ９番 入江 鎮生委員 

 

出席推進委員 

      南部  入江 弘委員 

 

５．出席事務局員 

 事務局長   藤田 恵二    課長補佐  大辻 直樹         

係  員   入江 浩二     

 

６．欠席委員 

１番 甲斐 洋子委員      ６番 小田 弘二郎委員 

７番 永沼  靖委員       

欠席推進委員 

北部  佃 一俊委員 

 

７．会議日程 

   (1) 開 会 

   (2) 会長挨拶 
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  (3) 議事録署名委員２名  

８番 木  年廣委員      ９番 入江 鎮生委員 

 

(4) 農地法第 5条申請について 

 

(5) 農地法第５条申請について 

 

(6)  その他事項  

ア. 利用権の合意解約について            

イ. 令和４年度各研修等の日程（予定）について 

ウ. 今後の日程について 

 

(7) 閉会  
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第 10回水巻町農業委員会総会 

令和 5年 1月 11日  

（午前 10時 00分開会） 

木寺会長 ；            ≪挨拶≫ 

本日は、甲斐委員、小田弘二郎委員、永沼委員、佃委員から欠席の届けが出

ております。 

出席 9名、定足数に達していますので、ただいまから、令和４年度第 10回農

業委員会総会を開催いたします。 

議題（１）、会議録署名委員の指名について、を議題といたします。 本総会

の会議録署名委員に、8番木 年廣委員、9番入江鎮生委員を指名します。 

      議題（２）の①農地法第 5条申請について、を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；      ≪農地法第 5条申請①について説明≫ 

木寺会長 ；それでは地元の農業委員である嶺委員からの説明をお願いします。 

嶺委員  ；P6 の図面を見ていただきたいんですけど、先ほど事務局から説明がありまし

たように南側に小さな用水がありまして、ここの用水を使う農地は無くなり

ます。東側は現状、上野精機さんの駐車場、西側は道路、北側は排水路とい

う事で農地に与える影響はないと思います。以上です。 

木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

      江藤委員。 

江藤委員 ；P7の左上に B-B断面図がありますが、図面を見てみるとどこに作られるかと

いうのは確認できるんですけど、この断面図が次のページに KLウォールのパ

フレットをコピーされたのがついていますがこの品物が前に書いてある断面

図の構造図であると理解してよろしいでしょうか。というのは、カタログの

下に書いてある寸法表というのがありますけど、これで確認すると寸法の内

容が違うので、関係する部署がどこなのかわかりませんが、2つの構造図があ

るような形になりますので、そこの所が不思議だなと思っておりますので確

認したいと思います。以上です。 

木寺会長 ；事務局、お願いします。 

事務局  ；こちらのほうは、業者に確認させていただきます。 

木寺会長 ；江藤委員。 

江藤委員 ；それで結構なんですが、私のほうからこういう事を言うの申し訳ないんです

が、多分Ｐ８の KLウォールを作るということだろうと思います。そうなると

Ｐ７の B-B 断面図のついては別添のカタログのコピーによるという事で表示

していただければ寸法表等は必要ないと思いますので今後はこういうものが

出た場合は皆さん方にわかるような記載をされるように指導をお願いしたい
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と考えております。以上です。回答はいりません。 

木寺会長 ；はい。その他にご意見があるかたは挙手をお願いします。 

ないようなので質疑を終わります。 

採決にあたりまして、嶺委員は利害関係者となりますのでここで、ご退出を

お願いします。 

（10：12嶺委員退出） 

それでは、採決を行います。 

議題（２）の①農地法第 5 条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ；賛成全員と認めます。 

よって議題議題（２）の①農地法第 5 条申請については、許可相当として福

岡県へ進達することに決しました。 

      それでは、嶺委員に入室を求めます。 

（10：13嶺委員入室） 

木寺会長 ；次に行きます。 

議題（２）の②農地法第 5条申請について、を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪農地法第 5条申請②について説明≫ 

嶺委員  ；Ｐ4ここも両サイドに家が建っておりまして北側に民家南側に倉庫西側が道路

になっています。東側に田がありますが、そこに与える影響はありません。

全体的にも問題ありません。以上です。 

木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

江藤委員。 

江藤委員 ；今、地元の農業委員さんが説明された西側の道路ですが、私はそこに下水が

入ってないかなと思うですが、当該申請は、合併浄化槽となっていますよね。

これは認可区域には入ってないんですか。 

木寺会長 ；事務局、お願いします。 

事務局  ；現状は下水道は通っていないようです。このラインは通っていないです。 

江藤委員 ；その場合は、事前協議などで入れてもらう事はできないの。認可区域なら当

然入れようとすれば町がやってあげないといけないと思うんですが。私が言

いたいことは認可区域なのに何故入っていないのか。浄化槽を作らないため

に下水を通すのに。入っていないのであればやむを得ないと思いますけども。 

事務局  ；時間的なものもあるのかもしれないです。下水道は直ぐ通せないので施工期

間が半年先になるという事で選択をされたような気がします。将来的には通

るけど急ぐので浄化槽でと話をされていたような気もします。 
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江藤委員 ；こういう申請があった場合にはできるだけ早めに下水道を敷設して住民のか

たのプラスになるような対応していただきたいなとお願いしたいと思います。

以上です。 

木寺会長 ；その他意見があるかたは挙手をお願いします。ないようなので質疑を終わり

ます。 

それでは、採決を行います。 

議題（２）の②農地法第 5 条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ；賛成全員と認めます。 

よって議題（２）の②農地法第 5 条申請については、許可相当として福岡県

へ進達することに決しました。 

次に行きます。 

議題（２）の③農地法第 5条申請について、を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪農地法第 5条申請③について説明≫ 

木寺会長 ；本日は地元の農業委員である永沼委員が欠席ですので、事務局、何か伺って

おりますか。 

事務局  ；特に永沼委員からはお伺いはしておりませんが、当該農地は隣の農地と同じ

かたが耕作をされておりまして今回申請地を農地転用することにより農地へ

の出入口を塞いでしまうという事でそれについて業者さんと隣接農地の耕作

者さんの協議がありまして出入口を新設して農地に障害がないように打ち合

わせ済みと聞いておりますので特に問題はないようです。 

木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

ないようなので質疑を終わります。 

それでは、採決を行います。 

議題（２）の③農地法第 5 条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ；賛成全員と認めます。 

よって議題（２）の③農地法第 5 条申請については、許可相当として福岡県

へ進達することに決しました。 

次に行きます。 

その他を議題といたします。 

はじめに、利用権の合意解約について、事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪利用権の合意解約について説明≫ 
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木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

      ないようなので次に行きます。令和 4 年度各研修等の日程(予定）について、

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；     ≪令和 4年度各研修等の日程(予定）について説明)≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

ないようなので続けて今後の日程について事務局の説明を求めます。 

事務局  ；         ≪今後の日程について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

それでは、全体を通して、何かご意見がありましたら、挙手をお願いします。 

      事務局。 

事務局  ；   ≪農業委員及び農地利用最適化推進委員の改選について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見があるかたは挙手のうえ発言をお願いします。 

ないようでしたら、以上で本日の日程は、全て終了いたしました。 

      これをもちまして、令和 4年度第 10回農業委員会総会を閉会いたします。  

  

（午前 11時 15分 閉会） 

 

 

 

会議録署名人 

 

８ 番 

  

９ 番 

 

 

 


